
发展规划处关于落实教代表意见和建议的回复 

 

教代会： 

第三届教代会第十次会议代表们提出：“学院中长期发

展规划、学院党政工作要点建议由学院组织工作组、团队来

开展并完成工作。”首先非常感谢你们对发展规划工作的关

心和支持，你们的建议对我们进一步做好这项工作具有很好

的借鉴和参考作用。 

按照学院工会《关于落实教代会意见和建议的通知》要

求，发展规划处对提出的意见和建议进行了认真学习，积极

思考。经研究现答复如下：发展规划处将在学院党政的领导

下,开展制订发展规划等相关工作时，科学组建工作领导小

组和工作小组，由学院主要领导担任组长、副组长，由相关

处室、系部负责人组成编制工作小组，由工作组负责调研、

工作会、征求意见会等工作的组织与协调，认真开展文本的

制订工作，制订的发展规划、年度工作计划等文本充分征求

各处室、系部负责人，学术委员会、教学工作委员会、一线

教师、统战人士、学生代表的意见，编制形成高质量学院发

展规划或工作要点。 

最后，再次感谢你们对学院发展规划工作的关心和支

持，希望你们能继续关注我们的工作，提出更多宝贵的意见

和建议，促进学院工作又好又快发展。 

发展规划处 
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